

Mi casita

N.º 56 :Agosto



SALUDOS

Hola queridos amigos.

Le saludamos desde “Mi casita”. Les contamos que este mes es el mes de la primavera, mes donde podemos ver las maravillas que hizo Dios en la creación, en especial en la naturaleza al ver que todo tiene un orden, una armonía y una belleza. Estamos viviendo un tiempo nuevo donde todo esta cambiando, nos referimos al tema de la pandemia. Sabiendo que podría venir nuevamente este mal, estamos empezando hacer nuestras actividades con un poco de normalidad. Como estudiantes realizando las clases virtuales, llevando a entregar nuestros trabajos a los profesores y teniendo nuestras entrevistas con algunos de ellos.

Muchos besos y abrazos!

¡Feliz Cumpleaños!



En este mes de septiembre están de cumpleaños, nuestras amigas : Juliana Curico Pizango



Juliana cumple el 25 de Setiembre 25 años de edad. En este día tan especial, le deseamos muchas felicidades y que cumpla todas sus metas y sueños. Que Dios le cuide y le proteja.

¡ FELIZ CUMPLEAÑOS !

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com
ines_hsj@hotmail.com

Presentándonos

Hola amigos, soy Evelyn Soledad Cachay Acho, tengo 20 años. Soy de San Lorenzo Provincia Danten del Maraón Distrito de Barranca.

En mi casa somos 9 hermanas, soy la cuarta de mis hermanos. Estudie mi secundaria en el colegio Nacional y culminé el año 2017. Ingrese a la casa hogar Virgen de Fátima el año 2019. Postule I.E.S.P.P. “Monseñor Elías Olazar” en la ciudad de Yurimaguas, en la especialidad de Ciencia Tecnología y Ambiente. Escogí la carrera de secundaria porque me gusta interactuar y compartir experiencias con los jóvenes. Tengo muchas ganas de seguir adelante y culminar y cumplir mis sueños. Estoy muy contenta y agradecida al padre Walter y madre Inés, por que cada uno ellos se preocupan por mi y por mis demás compañeras. Esto me invita a seguir adelante con todo lo que me he propuesto. Nosotras como jóvenes de distintos lugares, estamos agradecidas a los formadores, porque nos dan muchos consejos, que nunca nos habían dado y doy gracias a Dios por conocer personas maravillosas en mi vida. Agradezco a todos ustedes amigos.



DESCUBRE LA SELVA

TUNCHE

Jhoana

Un día mi papá nos contó: Hace unos años, a media noche y en luna llena se aparecía el Tunche (el Tunche es una alma en pena, y que hace un silbido muy fuerte) que daba susto con su presencia a los pobladores de aquel lugar.



La inmensa vegetación de la selva lo ayudaba para esconderse y así atacar a quien encontraba por los caminos. Al Tunche le gustaba asustar y llevarse el alma los niños que aun estaban despiertos en sus casas. Una noche el Tunche se llevo tres niños de su casa, los envolvió con su manto negro, con el que andaba siempre. Ate la desaparición, los padres de los niños pidieron ayuda a los vecinos y éstos acudieron al llamado, armados con machete, troncos y achas, fueron de tras del Tunche. Al verlos comenzó a correr y a silbar muy fuertemente, tanto que los mismos pobladores no podían soportar el ruido emitido por el Tunche. Entonces uno de ellos se acordó como hacer el ruido mas fuerte que la del Tunche del Tunche para dominarle, se empezó a golpear ollas y latas, entonces el Tunche, no pudo competir con este ruido. Entonces el Tunche abandono el lugar, dejando a los tres niños en libertad. Por eso se dice que a partir de las nueve de la noche en los pueblos amazónicos, ningún niño debe estar fuera de su cama, sino el Tunche le roba.



NOTICIAS

LIBRETAS DE NOTAS

En nuestra vida de estudiantes, tanto del nivel primaria, secundaria y superior, tenemos un objetivo: llegar a la meta que nos hemos trazado, lograr sacar buenas notas. Lograr este resultado no es nada fácil, pero tampoco imposible, porque capacidad tenemos todas nosotras y en este sentido nos anima lo que todas ya sabemos: de tras de nosotras existen muchas persona que dan sus bienes y su tiempo. Por eso al terminar este semestre recibió la madre Inés las libretas de notas de algunas de nosotras. Y como es de esperar se aprobó el semestre. Esto nos causa mucha alegría porque el esfuerzo tiene su paga.



VISITA DE NUESTRA AMIGA

Maijory Del Aguila, es una amiga, que vino a nuestra "Casita". Tuvimos la oportunidad de conocerla, fue una bonita experiencia en la que nos conto sobre su familia y su trabajo. En su vida de mujer trabajadora el acto de caridad es la que le acompaña en todo momento. Por eso juntamente con su esposo Julio y su hija Casias, nos manifestaron que nuestra "Casita" les llamo poderosamente la atención, al ver que muchas de nosotras procedemos de lugares distintos de Yurimaguas y que al mismo tiempo podemos vivir juntas, le llevo a decirnos que quiere ser nuestra amiga, y se une a "mi Casita"



ACCIONES RELEVANTES

ACTIVIDADES

Como originarias de nuestra Selva Peruana, nos sentimos orgullosas de pertenecer a esta cultura AMAZONICA. La cual tiene sus ritos, sus costumbre y su arte, que hacen a cada pueblo identificarse con lo propio. En "Mi Casita", algunas de nosotras estamos confeccionando collares, pulseras con el material y granos de nuestros propios arboles, como son la ACHIRA (la achira es un árbol muy frondoso que produce la semilla de la ACHIRA). No cabe duda que este trabajo nos lleve a no perder una parte del arte de nuestros pueblos Originarios. Este trabajo lo realizamos por las tarde y los días sábados cuando no tenemos clases y cuando estamos mas desocupadas. Por cierto siempre dirigida por nuestra madre Inés.



AMIGOS DE LA FUNDACION CORAZONISTAS

En esta ocasión queremos mencionar a uno de nuestros grandes amigos que también se unieron a este proyecto de "Mi Casita", ya es desde el año 2015. Nuestros amigos se sumaron a esta gran labor que iniciaron nuestros responsables. Por eso queremos agradecerles a los hermanos de la FUNDACION CORAZONISTA, cuando se les toco la puerta para que se sumen a esta noble causa, lo hicieron sin titubear, eso fue para nosotras algo muy grande. Desde "Mi Casita" nuestras mas sinceras oraciones de acción de gracias para cada uno de ellos que forman parte de esta obra de "Mi Casita". Pedimos a Dios que bendiga a toda su familia y a sus centro de trabajo.



AGRADECMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- Profesor Luis Del Aguila.
- Sres. Tobias Acubino y Flora Casternoque.
- Hnas, Canoneras de la Cruz.
- Sres. Josías Romero y Olidia Lancha
- Hnos. Fundación Corazonistas.
- Al padre Emilio y a los niños de las catequesis.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España poden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.

<http://www.onganawim.org/actividades/apadrinamientos/apadrinamientos-peru/proyecto-yurimaguas/>